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令和 7年度 第１回飯田市国民健康保険運営協議会 会議録【概要】 

 

１ 期日  令和７年５月７日（水） 

 

２ 場所  飯田市役所 Ｃ棟３階 C311-C313会議室 

 

３ 委員出席者氏名（敬称略） 

（１） 被保険者代表 

鬼頭 実、原田清人、下平富美子、仲井幸子、奥村明日美 

（２） 保険医・保険薬剤師代表 

波多野剛之、萩野下 丞、大鹿和完、松野文昭、中島和夫 

（３） 公益代表 

横道 優、木下 淳、佐々木 豊、林 稔、宮内早希子 

（４） 被用者保険等保険者 

桐山優子 

 

４ 事務局等出席者氏名 

副市長 髙田 修、総務部長 清水秀敏、こども未来健康部長 山﨑由紀恵、 

納税課長 後藤孝男、保健課長 宮嶋栄次、 

保健課健康推進係専門技査 金田夕可、保健課国保係長 髙田博夫、 

保健課国保係 代田修平、原 巧磨 

 

５ 会議内容 

（１） 開会 

（２） 会長あいさつ 

（３） 市長あいさつ 

（４） 会議録署名委員指名 

（５） 協議事項 

ア 令和７年度飯田市国民健康保険税の賦課方法について（諮問） 

   イ 令和６年度飯田市国民健康保険特別会計決算見込について 

   ウ 令和７年度飯田市国民健康保険特別会計予算について 

   エ あん分率について 

  ＜事務局より説明＞ 

   資料に沿って説明 

  ＜質疑・意見等＞ 

  （委員） 

    今は市町村ごとで保険料率は違いますが、飯田市の場合は他の市町村に比べて保険料は安い。

今後は、保険税だけでは賄いきれないため、基金を使って、足りない分を賄い、いつかは県

が指定した保険料率にすることになるが、7 年度については据え置きとすることでいいです

か。 
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基金残高や県内統一をする時期や目途なども教えていただければと思います。 

  （事務局） 

    前段の国民健康保険特別会計の状況は、そのとおりです。県内市町村の保険税統一の見込み 

ですが、基本的には完全統一に国がするというのは令和 15年から 18年の間と言われており

ます。ただその前に県域での統一が考えられますので、令和 10年から 12年ぐらいに対応が

必要だろうと思います。今後は県方式による保険税統一や基金残高を見ながら引上げを検討

する必要があると考えております。 

 

  閉会 

 

６ 会議資料 

   次第、第１回資料、諮問書（写し） 

 


